

## Densité du propos et variation de registres de langages à pratiquer

19 novembre 2007

**La densité et l'ampleur de contenus impliquées par cette rubrique rend inévitable de ne pouvoir réduire davantage le volume des idées et des illustrations que l'introduction et les articles joints présentent.**

Navrés de placer les lecteurs face à des réflexions aussi ardues à s'approprier.

Nous invitons à échanger sur elles, par fragments, de telle sorte que l'activité de discussion facilite la maîtrise de ces matières complexes.

Ajoutons que le problème d'une transmission large, populaire et citoyenne, de textes exigeants dans leur rigueur et leur caractère inhabituel, appartient à un chantier à ouvrir sur les "registres de langages".

Nous avons prévu de l'aborder par la pratique, c'est-à-dire en variant les types de discours et de paroles (expressive, didactique, poétique, etc.) qui prendront place pour compléter le présent registre initial de "l'analyse théorique et réflexive".